

**Grußadresse des Zentralkomitees
an die Delegierten des Kongresses der Arbeiterjugend
der Deutschen Demokratischen Republik**

Liebe junge Arbeiterinnen und Arbeiter!

Liebe Freunde und Kollegen!

Liebe Genossinnen und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Abgesandten der jungen Arbeitergeneration der Deutschen Demokratischen Republik, die herzlichsten Kampfesgrüße und wünscht Eurem Kongreß einen erfolgreichen Verlauf.

Der vom Zentralrat der Freien Deutschen Jugend und dem Bundesvorstand des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes gemeinsam einberufene Kongreß der Arbeiterjugend der Deutschen Demokratischen Republik ist ein wichtiges Ereignis bei der Vorbereitung des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Dieser Parteitag wird eine entscheidende Wegstrecke der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft aus der Sicht auf die kommunistische Zukunft in unserem Lande markieren. Seine Beschlüsse werden darauf gerichtet sein, den Bruderbund mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft weiter zu stärken, die Ausstrahlungskraft des real existierenden Sozialismus in der Welt zu erhöhen und den Frieden sicherer zu machen.

Die Jugend der DDR steht vor der geschichtlichen Aufgabe, die entwickelte sozialistische Gesellschaft mitzugestalten und wichtige Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus schaffen zu helfen. Das ist eine wahrhaft begeisternde Perspektive, und sie zu verwirklichen erfordert Klassenbewußtsein, Prinzipienfestigkeit, Charakterstärke, Mut, revolutionäre Leidenschaft und eine hohe Moral. Von erstrangiger Bedeutung ist dabei die Herausbildung einer neuen, einer kommunistischen Einstellung zur Arbeit.

Ihr, die jungen Arbeiterinnen und Arbeiter, tragt als Teil der führenden Klasse und deren Nachwuchs ein hohes Maß an Verantwortung. Wie die Ergebnisse der „Parteitagsinitiative der FDJ“ zeigen, steht Ihr im Kampf um den gesellschaftlichen Fortschritt mit in vorderster Front.

Das weitere Ansteigen des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des Volkes als Ziel der Politik unserer Partei ist nur möglich auf der Grundlage eines hohen Entwicklungstempos der sozialistischen Produktion, der Erhöhung